

いよいよ夏休みが始まります

今年の1学期も昨年度に引き続き、新型コロナウイルス感染拡大防止に取り組み、新しい生活様式での学習や生活のスタートとなりました。ワクチン接種が急がれるところですが、変異型のウイルスにより、依然として、地域によっては感染拡大が見られ予断を許さない状況でもあります。

このような状況下での夏休みとなりますが、子どもたちにとっては待ちに待った夏休みです。42日間という長い夏休みになります。ぜひ、お子さんと一緒に過ごし方について話し合い、目標を持って生活できるよう励ましてあげてください。生活が不規則にならないよう気を付けるとともに、次のような目標をしっかりとって取り組むようお願いいたします。そして何よりも、健康には留意し、交通事故や川・海での事故にも十分気を付けてください。

2学期の始業式の日には、元気な姿で会えることを心から楽しみにしています。

- 1 規則正しい生活をする。(早ね・早起き・朝ごはん)
- 2 家族の一員として責任を果たす。(手伝いをする。約束を守る。)
- 3 夏休みにしかできないことをしてみよう。(自由研究や興味のあることにチャレンジ)

8月及9月初旬の行事予定

8月10日(火)～13日(金)、16日(月)、18日(水)、19日(木) 学校閉庁日

9月 1日(水) 始業式、地震・津波避難訓練、給食開始

3日(金) PTA代議員会 19:00～

6日(月) 作品展(～10日まで)

10日(金) 自由参観日

ユニセフ募金ありがとうございました！

各ご家庭から頂いた募金総額は、6041円になり、日本ユニセフ協会に送金させていただきました。

ユニセフは、約190の国と地域で、子どもたちの命と健康、権利を守るために活動しています。活動資金はすべて、個人、企業、法人、各国政府からの任意の拠出金に支えられています。今回の募金は、日本ユニセフ協会からユニセフ本部に送られ、各国の子どもの状況を見て、ユニセフ現地事務所にお金を送り、子どもたちのための活動資金となります。

例えば、最も命の危険が高い重度栄養不良の子どもたちを救うために、特別なミルクや治療食を使ってただちに救命治療を施す必要があります。

栄養治療用ミルク：1カップ29円 栄養治療食：1袋30円 などです。

一人一人の支援が、子どもの命と未来を守ります。ご協力ありがとうございました。

【返信特集】 たくさんいただいた返信の中から抜粋させていただきました。

<第2号より>

○コロナ対応の中、1年生の歓迎集会を行っていただきありがとうございました。体育館に集合できない中、中止ではなく工夫して行ったださり感謝です。子どもが帰宅して「お兄ちゃんやお姉ちゃんがいっぱい拍手してくれて、ちょっと恥ずかしかったけどうれしかった。」と話してくれました。お手紙を読んで、2年生から6年生の教室の前を通った時のことだなとわかりました。行事について先生方にはご苦労をおかけしていると思います。ありがとうございます。

○縦割り掃除、息子は上級生と一緒に掃除をすることを喜んでいるようです。「班長さん、やさしい。」と家で話してくれました。きっと班長さんたちにお世話をおかけしていることと思います。ありがとうございます。掃除を通して、上級生たちとつながってほしいなと思います。

<第4号より>

○運動会のご指導、準備等ありがとうございました。初めての運動会、親子共々良い思い出となりました。とても暑かったので体育館を開放していただきありがたかったです。6年生が1年生の椅子を片付けてくれている様子を見て、きっといろいろな場面で6年生が助けてくれているのだろうとうれしく、ありがたく思いました。

<第8号より>

○いつも世話になっています。「地獄のシャワー」の記事を読んで笑ってしまい、返信を書いています。実は保護者の私も横浜新町小学校の卒業生なのですが、私が在校していた20年以上前から新町小のプールのシャワーは「地獄のシャワー」と呼ばれていました。(笑) 私たちが言い始めたわけでもなく、いつの間にかみんな言っていたので、その頃からすでに先輩から引き継がれていたのだと思います。まさか今の子どもたちも言っているとは・・・!素晴らしい伝統ですね。(笑)

※返信ありがとうございました。毎回肯定的なご意見をいただき、教職員を代表してお礼申し上げます。学校・家庭・地域がともに子どもたちを支え、前を見据えて子どもたちが伸びていきますよう今後ともご協力よろしく願いいたします。

吾唯足るを知る⑦

夏が近づくとつれ、子どもたちからたくさんものを見せられるようになりました。ダンゴ虫、カマキリ、セミの抜け殻、羽化したばかりのセミ、カナヘビ等、ほとんど登校途中に捕まえたものと思われます。目をキラキラさせながら私に見せてくれます。

また、ゴミを拾ってきてくれる子どもたちもいます。登校しながら街をきれいにしてくれているのです。ありがたいことです。やっぱり子どもたちは目の付け所が違います。何気なく素通りしている私たちですが、子どもたちには、宝物に見えたり、気になるものに見えたりするのでしょね。



【お知らせ】

○夏季休業中に、これまでの学校だよりを本校ホームページに掲載することとしました。今後も保護者の皆様に配付次第掲載していきます。なお、個人に関する情報については、予め省いて掲載しますので、内容が一部異なることをご了承ください。